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Antragstext:

Die Sanierung des Waldgeländes rund um die Schießsportanlage im Dotzheimer Wald war nötig 
geworden, um den Untergrund von Bleimunitionsresten zu säubern, bevor Ablagerungen dieses 
Schwermetalls ins Grundwasser eindringen. Dieses Verfahren ist teuer und aufwändig, sinnvoller 
wäre sicherlich, die Schadstoffe gar nicht erst zu Boden kommen zu lassen.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten mit den Schützenvereinen und Betreibern der Schießsportanlagen in 
Wiesbaden Kontakt aufzunehmen, um mit ihnen die Möglichkeiten zu erörtern, statt Bleimunition 
andere Munition (etwa Stahl) zu verwenden.

Wiesbaden, 26.01.2011

gez. f.d.R.

Klaus Ries Christian Lahr
Umweltpolitischer Sprecher Fraktionsassistent


